



Die Orgelmaus

Ein unterhaltsames Gesprächskonzert für Kinder

Samstag, 30 August 2025 | Pfarrkirche Ebikon, Empore

1. Aufführung: 9 bis 10 Uhr | 2. Aufführung 10.30 bis 11.30 Uhr

Für Kinder ab 4 Jahren und alle, welche die Orgel spielerisch entdecken möchten.

Wie funktioniert eigentlich eine Orgel?

Was kann dieses beeindruckende Instrument – und wie spielt man sie?

In diesem unterhaltsamen Gesprächskonzert für Kinder nimmt die Orgelmaus die Zuhörer:innen mit auf eine spannende Entdeckungsreise in die Welt der Orgel.

Gemeinsam mit der neugierigen Maus lernen die Kinder das «königliche Instrument» aus nächster Nähe kennen: von den vielen Pfeifen über die Tasten und Pedale bis zu den überraschenden Klängen, die man der Orgel entlocken kann – von zart und leise bis ganz schön gewaltig!



Mit:

Julia Stadelmann, Organistin

Evamaria Felder, Orgelmaus

Geschichte:

Karl-Peter Chilla

